

Absender:

**CDU/FDP-Gruppe im Stadtbezirksrat
322**

22-20249

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Infektionsschutzampeln an Schulen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

20.12.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur 24.01.2023
Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Die Braunschweiger Firma Fabmaker hat in Kooperation mit der Technischen Universität Braunschweig eine Infektionsschutzampel für Schulen entwickelt, die nicht nur durch passgenaues Lüften für hygienisch einwandfreie Luft in Klassenräumen, sondern darüber hinaus für beträchtliche Energieeinsparungen sorgen und durch die Heranziehung der erhobenen Daten auch Räume identifizieren kann, die z.B. an Wochenenden ohne Nutzung beheizt werden.

Vor diesem Hintergrund wird angefragt:

Gibt es im Stadtbezirk 322 bereits Schulräume, die mit Infektionsschutzampeln ausgestattet sind?

Falls ja:

- An welchen Schulen befinden sich solche Geräte in welchem Umfang und mit welchen Erfahrungen?
- Sollen weitere Räume mit Infektionsschutzampeln ausgestattet werden? Falls nein, warum nicht?

Falls nein:

Ist geplant, demnächst im Stadtbezirk 322 Schulen damit auszustatten?

Falls nein, warum nicht?

gez.

Antje Maul

Anlage/n:

keine